



旭ヶ丘町
にし りつ か
西 律架ちゃん(7カ月)

りっちゃん、生まれてきてくれてありがとう♡パパとママとお兄ちゃんと楽しく過ごしていこうね！



旭前町
き むら はる と
木村 悠人くん(1歳)

いつもニコニコ笑顔なはるとさん(^_^)これからも元気にスクスク育ってね！



旭前町
みや ざき りく
宮崎 陸くん(2歳)

私が教えることより陸に教えられることが毎日たくさんあるよ。だいすきだよ。



旭ヶ丘町
つ よ し じん
都世子 仁くん(1歳)

元気に育ってくれてありがとう♡これからもいっぱい笑って、遊んで、強くたくましく育ってね。

お子さんの
写真を掲載
しませんか？

対象者 市内在住で掲載時に小学校入学前のお子さん(きょうだいでの応募可)
応募方法 市役所広報広聴課へ写真を添付の上、メール(kouhou@city.owariasahi.lg.jp)で次の①～⑧を連絡。メールのタイトルは「スクスクこんにちは」としてください
 お子さんの ①氏名・ふりがな ②生年月日 ③性別
 保護者の ④氏名⑤郵便番号⑥住所⑦電話番号⑧コメント(40字程度)



森市長の



「秋」と「ジブリ」を楽しむ

尾張旭市の秋といえば「市民祭」、今年は4年ぶりに開催することができました。久しぶりの開催でしたが、多くのかたにお越しいただき大盛況でした。

秋は、「スポーツの秋」「食欲の秋」「行楽の秋」「読書の秋」「芸術の秋」など、さまざまな呼び方をしますが、まち全体で健康づくりを進める「健康都市 尾張旭」には、どれも欠かすことができません。太陽の光を浴び、しっかり食事をする、そして適度の運動やお出掛けは、体と心の健康にとっても大切です。

また、この秋にはジブリパークが開園し、話題になりました。私は、内覧会とオープニングイベントの2度、足を運ぶ機会がありました。中に入るとジブリ映画の世

界に迷い込んだかのように、その思い出に浸る箇所が多くありました。私は「風の谷のナウシカ」のファンで、初めて見たとき大きな衝撃を受けました。ジブリの作品は、作品中に多くの問いがあり、いろいろと考えさせられます。また、登場人物の気持ちに共感しながら楽しんだり、さまざまな問いに仮説を立てて見たりすることもできるので、機会があれば子どもたちにも見てもらえればと思います。

さて、年末年始に向けて会食や移動する機会が増え、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されています。人が集まる場所では、マスクの着用や換気など感染防止対策に、引き続きご協力をお願いします。